

Aprobada en la 832ª sesión

ALADI/CR/Acta 831
(Extraordinaria)
30 de abril de 2003
Horas: 11:30 a 11:50

ACTA DE LA 831ª SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL COMITÉ DE REPRESENTANTES

Orden del día

Incorporación al Comité de Representantes del Excelentísimo señor Embajador Julio Giambruno, Representante Permanente del Uruguay.

Preside:

ARMANDO LOAIZA MARIACA

Asisten: Juan Carlos Olima, Jorge Alberto Ruiz, Ricardo Harstein, Margarita Polverini, Rubén Javier Ruffi, Marcelo Fabián Lucco (Argentina); Armando Loaiza Mariaca, Marcelo Janko Álvarez (Bolivia); Bernardo Pericás Neto, Afonso José Sena Cardoso, María Elisa Rabello Maia, Luciano Mazza de Andrade (Brasil); Oscar Quina Truffa, Axel Cabrera (Chile); Claudia Turbay Quintero, María Claudia Garavito Triana (Colombia); José Felipe Chaple Hernández (Cuba); Julio Prado Espinosa (Ecuador); Jesús Puente Leyva, César Manuel Remis Santos (México); José María Casal, Teresa Aurora Narvaja, Nancy Doria de Guggiani, Luis Alfonso Copari (Paraguay); William Belevan Mc Bride, Carlos Vallejo Martell, Ricardo B. Romero Magni (Perú); Julio Giambruno, Miguel Pereira, Mariella Crosta (Uruguay); Nancy Unda de González, Magdalena Simone (Venezuela); Yan Burliay (Rusia).

Secretario General: Juan Francisco Rojas.

Secretarios Generales Adjuntos: Leonardo F. Mejía, María Teresa Freddolino.

PRESIDENTE. Está abierta la sesión.

Vamos a dar inicio a la 831ª sesión Extraordinaria que tiene por punto central la incorporación al Comité de Representantes del Excelentísimo señor Embajador Julio Giambruno, Representante Permanente del Uruguay.

- Incorporación al Comité de Representantes del Excelentísimo señor Embajador Julio Giambruno, Representante Permanente del Uruguay.

De manera sucinta, yo quiero, en nombre del Comité, significar la importancia que tiene para nosotros recibir al Embajador Giambruno, una persona de una tradición en el ámbito de la política económica y diplomática del Uruguay, que es justo relevar. Un hombre de una formación profesional muy destacada, de la que nosotros somos testigos; en la Universidad de la República acá en Montevideo, y luego, incluso, como funcionario profesional de la ALALC, la antecesora de esta Asociación, tarea en la cual me han hecho conocer muchas personas, cumplió una relevante actuación.

Ulteriormente, Julio Giambruno también miembro de una estirpe diplomática e intelectual muy importante de esta República, ha cumplido y hasta hoy lo continúa haciendo con éxito, una tarea diplomática muy trascendente, tanto en las posiciones relevantes que ha ocupado en distintas Direcciones del ámbito político exterior y de Economía Internacional e Integración de la Cancillería uruguaya, como en funciones que ha desempeñado en el exterior, muchas y varias e importantes, hasta la última en la República de Corea.

Entonces, estamos ante nosotros con un Representante, don Julio Gianbrumo, un Embajador de cualificadísima condición. Nosotros le recibimos con singular afecto, con una apertura e intención de colaboración muy especial, sabemos que su concurso, como siempre lo ha sido, el concurso de la República Oriental del Uruguay, sede de esta Asociación, muy importante, ha habido figuras -no voy a nombrarlas ahora- relevantes, que el Uruguay ha designado para cumplir este cometido, la de Julio Giambruno es otra más, que ofrece el Gobierno de Uruguay, y que mucho agradecemos.

Entonces, quiero significarle este especial sentimiento, darle una bienvenida muy cordial, muy afectuosa y que él se sienta en este ámbito totalmente libre de presentarnos su importante aportación, que le vamos a agradecer mucho por su condición profesional y diplomática.

Entonces, agradecemos y damos la bienvenida, como he dicho, muy cordialmente al Embajador julio Giambruno.

Voy a ceder la palabra ahora al Secretario General.

SECRETARIO GENERAL. Muchísimas gracias, señor Presidente.

Nosotros también en nombre de la Secretaría General queríamos darle la bienvenida al Embajador Julio Giambruno, amigo nuestro ya de hace unos años atrás, no vamos a hablar de viejas datas porque sería peligroso. El refranero popular es muy sabio y con el Embajador Giambruno se cumple aquella célebre frase que reza “el que se va sin que lo echen, vuelve sin que lo llamen”.

El Embajador Giambruno vuelve a esta Casa, como nos decía ayer en la mañana en ocasión de la presentación de sus Cartas Credenciales. Retoma sus actividades ahora en la ALADI, ya las tuvo en época de ALALC y también en la época de ALADI con las negociaciones y posterior suscripción del Protocolo Interpretativo del Tratado de Montevideo 1980, y luego de su brillante gestión en Corea del Sur, y haber estado antes, primero como Subdirector y luego Director de América Latina en su Cancillería, regresa ahora a estas lides con múltiples funciones además, según nos comentaba él. Ojalá su permanencia al frente de la Delegación Permanente del Uruguay sea más larga de la que él pronostica.

Estamos seguros que su trabajo será muy apreciado. Cuente usted, Embajador Giambruno, con nuestro apoyo permanente, no solo en el plano profesional, sino también en el plano personal. Sabe usted que ésta es su casa, ya lo ha comprobado en distintas ocasiones, y también le deseamos el mayor de los éxitos y bienvenido a nuestra casa, sobre todo muy bienvenido, en el día de hoy, luego de que sé que usted va a dar una noticia importante que va a alegrar a muchos de los aquí presentes.

Nuevamente bienvenido Embajador Giambruno, mucho éxito y mucha suerte al frente de esta importante misión que le ha asignado el Gobierno de su país al frente de la Representación Permanente ante la ALADI. Muchísimas gracias.

PRESIDENTE. Gracias, señor Secretario General.

Ahora, voy a ofrecer, -y lo hago con mucho placer- la palabra al señor Embajador, Representante Permanente del Uruguay, don Julio Giambruno.

Representación del URUGUAY (Julio Giambruno). Señor Presidente, señores miembros del Comité, señor Secretario General. Quiero agradecer a usted, señor Presidente y al Secretario General las palabras que han tenido para mi persona, las cuales me llegan muy profundamente.

Me permito en primer lugar manifestar que mi país, mi Gobierno, ha entendido que no podía estar ausente del proceso de integración de la ALADI, razón por la cual usted me va a tener que soportar por un tiempo, espero no será muy largo, de acuerdo a las pronosticaciones que se hacen.

En segundo lugar, desde ya y por la formación que tengo, ofrezco, tanto a usted, como al Secretario General y a los demás miembros del Comité mi deseo de colaborar, de tener el mejor de los diálogos, poder aportar algo en el lapso de tiempo que esté aquí.

Para mí es un honor el que me ha concedido mi Gobierno, de volver a este edificio que alberga la integración latinoamericana. Es algo que profesionalmente me satisface, digamos que me ha formado, y que espero, dentro de los límites de mis condiciones poder contribuir a la labor que ustedes vienen desarrollando desde hace tiempo.

Funcionalmente, también es un honor ser el Representante del Uruguay ante la ALADI, y en este caso debo decir que es algo personal. En el día de ayer, señor Presidente, cuando viene a entregarles mis Cartas Credenciales, emociones de distinto tipo se me plantearon al entrar, 38 años después de que entrara por primera vez a este edificio a formar parte de la planta local de la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio, y en el día de hoy al encontrar algunos de los viejos compañeros de aquella época y a ellos les rindo el homenaje debido y continúo siendo uno de ellos.

En segundo lugar, esta Casa me trae parte de la formación, parte de amigos que he encontrado aquí y debo decir que en Corea tengo el recuerdo de dos grandes Embajadores de sus países, el Embajador Rodolfo Rodríguez de Argentina, viejo conocido de hace más de 30 años en esta lid y el Embajador Rogelio Granguillhome de México, con quien hemos compartido también varias etapas.

A nivel de acá, a mi izquierda tengo otro viejo compañero, el señor Representante Permanente del Paraguay, con quien nos conocemos de hace muchos años y es un placer, bien sabido, tenerlo aquí a mi siniestra, con la mejor de las intenciones de las palabras.

Quiero decir que para mí este edificio ha sido formativo en mi área profesional, quiero mantener ahora un recuerdo para un gran técnico chileno, el doctor Hugo Opazo Ramos que fue un formador, fue el Director de Política Comercial de la ALALC y quien me ayudó mucho en mi carrera.

Ha sido con gusto también, que he visto que forma parte de los planteles de la ALADI, el hijo de otro gran amigo, el técnico César Calvache, uno de sus hijos, a quien recibí como niño, es parte de la planta de funcionarios de ALADI.

Este edificio además, de formativo me ha guiado en la vida, porque aquí conocí quien es la compañera de mi vida, la madre de mis hijos, mi señora que me acompaña en el día de hoy, o sea que creo que he cumplido con la integración.

Con esto, señor Presidente, agradezco las palabras y estoy a sus órdenes. Muchas gracias.

PRESIDENTE. A usted las gracias, señor Embajador por sus emotivas y significativas palabras.

Tiene la palabra la distinguida Representación de Paraguay.

Representación del PARAGUAY (José María Casal). Gracias, Presidente.

Solicito las disculpas del caso por, de alguna manera, salirnos de lo que es el protocolo de estas sesiones, pero no podía dejar de darle un gran abrazo a un antiguo compañero y amigo mío; Julio Giambruno, que además de hacerlo en representación de mi país, lo hago también en representación de varios compañeros que están atrás nuestro, compañeros de hace muchos años recordando simplemente la canción del Sabalero, "pantalón cortito" de aquella época.

Bienvenido y sabemos que tu participación aquí va a ser muy importante para la hora que vive esta Casa, que sigue siendo el eje del proceso de integración de nuestros países. Muchas gracias. Presidente.

PRESIDENTE. Gracias a la distinguida Representación del Paraguay. Ofrezco la palabra a otra Delegación que quisiera significar su satisfacción por el ingreso del nuevo Representante del Uruguay.

Tiene la palabra la Delegación de Venezuela.

Representación de VENEZUELA (Nancy Unda de González). Gracias, señor Presidente.

En principio quiero felicitar al Embajador Giambruno por su presencia acá, que sé que va a ser nutriendo para todo el grupo, y con su gran experiencia sobre el área de integración nos va a ayudar bastante. Le deseo toda clase de éxitos. Bienvenido!

PRESIDENTE. Gracias a la distinguida Delegación de Venezuela.

Veo que en este momento podemos concluir esta sesión extraordinaria. Antes de ello solicito que los señores Representantes Permanentes se acerquen para registrar este momento en una foto.

Se clausura la sesión. Gracias.
